

DEBES DE USAR TU HERMANA MUERTE Y DERROTAR LO NEGATIVO Y RESUCITAR EN UNA VIDA NUEVA.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.  
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS  
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

[www.laverdadquelibera.mex.tl](http://www.laverdadquelibera.mex.tl) y [www.facebook.com/ensenanzacristica/](http://www.facebook.com/ensenanzacristica/)

\*\*\*\*\*

## LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

### CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL APÓSTOL SIMÓN PEDRO (HERMANO EMILIO MARTÍNEZ VIRRUETA)

Fecha: 26 de septiembre de 2010

Canal: Ismael Castán García

**EN VEZ DE REVIVIR LO OPUESTO EN TI, DEBES DE USAR TU HERMANA MUERTE Y DERROTAR LO NEGATIVO Y RESUCITAR EN UNA VIDA NUEVA.**

[20100926-2] Queridos hermanos, el amor universal no es dividido ni compartido por unos, el amor universal de vuestro Padre Dios es para todos, sabes que Él está en todo lo que se mueve, ¿verdad? y tú aun más puedes hacer con el poder de vuestro Padre Dios. Queridos hermanos y hermanas, encarnados y desencarnados que te encuentras aceptando tu verdad, convirtiéndote en estos momentos en tú verdad, en el Dios verdadero que eres, el Dios que lo hace y lo puede todo. Pero mírate, abre los ojos de tú espíritu, quítate esa venda que te has puesto por tu no comprensión, obsérvate en tu interno, observa el brillo grandioso y maravilloso que eres, obsérvate como la luz verdadera que mi Padre Dios habita y reina en ti, porque mi Padre Dios desea que vosotros cumplas las Leyes Divinas, sí, con hechos, hermanos, con hechos, con hechos y no palabras, porque la palabra es como la hoja seca que cae del árbol y los vendavales la arrastran hasta volverla nada. Así es tu cuerpo, hermanos, no lo destruyas, no lo hagas y lo conviertas y lo tires al vacío, como algo que a través de tus ojos materiales te miras, y te miras cómo vas evolucionando, vas evolucionando por fuera, pero por tú espíritu eres el mismo de siempre, esperas un tiempo y ese tiempo ya es contigo, **EL TIEMPO ERES TÚ**, querido hermano.

Mírate a ti mismo, obsérvate. ¿Qué te presenta tu rostro a través de tu cuerpo? ¿Qué has hecho contigo sobre la humanidad que te rodea? Mírate, querido hermano, te digo. Mi Padre a nadie hizo más a nadie hizo menos, a todo lo hizo por igual. ¿Qué esperas para unificarte con mi Padre Dios? ¿Qué esperas para hacer las obras divinas con hechos, sí, con hechos? Mi Padre Dios que está en lo secreto de su Ley te recompensará en público, pero no te ensalces nada más con unos, unos cuantos en tu vida, porque en el Reino de los Cielos serás humillado con la Divina Voluntad.

Las obras que falta por hacer, no esperes que Yo venga a hacerte, en tu vida es tu tarea ¿Y qué has hecho, pues, para decir que estás conmigo? ¿Qué has hecho, queridos hermanos? Crees palabras de otro espíritu que no es conmigo y a ese sí le haces caso, más aun al espíritu que lo puede todo y lo hace todo, lo ignoras en tu existencia, en tú vivir. En tu vida formas y transformas formas negativas que te alejan de mi manjar divino, te alejan de mí, te alejan del triunfo de vosotros, el triunfo que esperas que Yo haga para el beneficio de vosotros, pero te digo, hermanos, no esperes nada de mí, porque mi Padre Dios ya les ha dado a vosotros y les ha formado a su imagen y semejanza, como a mí me ha dado también. Lo que es mío es tuyo, lo que es tuyo es mío en la Ley de mi Padre.

Nadie llega a mi Padre, si no es a través del Hijo, y si aun no te conviertes como el único y verdadero cuando hables de mi Padre. ¿Cuándo acreditas tus hechos? ¿Cuándo vas a decir Yo Soy el Gran Yo Soy? ¿Cuándo vas a ser libre, hermano? Cuándo vas a demostrar el amor que eres en lo más interno de tú espíritu, si aun reina el yo opuesto que habita en tu ser por tus propios deseos, por tus propias formas, por tus propios pensamientos que salen de tú poder, como el Dios opuesto

que hoy en día vives en tu tierra material y esperas un milagro no siéndolo? ¿Qué esperas de mi Padre, si ya está contigo? Él desea que sean un solo pensamiento, un solo Hijo, un solo Pueblo. No te dificultes al decir que eres el Dios Verdadero, aun no haciendo nada que favorezcas a tus voluntades divinas, pero nada más decir por decir, es práctica para el adelantamiento como espíritu, practica en tú espíritu la Ley Divina de mi Padre.

Amarte es limpiarte de todo lo negativo que has formado en tus vidas que has obtenido un cuerpo, hablo de tus vidas, vidas que habitas en este mundo terrenal por épocas, por tiempos, porque asimilas el tiempo material como el tiempo universal divino de mi Padre, y esperas un tiempo para cambiar, para entender, para ser, y ese eres tú, esa es tu energía convertida en ti mismo, ese es tu pensamiento, esa es tu forma, esos son tus hechos que has formado para vivir tu vida a través de un cuerpo. Te has materializado a la carne, amas más a la carne que a ti mismo, no ames más lo material, porque eso viene de un punto y regresa al punto que ha salido tu cuerpo. Tú sabes de donde ha venido tú espíritu y a dónde vas a retornar cuando abandones tu cuerpo, cuando ya no estés en él. La vida del espíritu está limitada y la vida del espíritu está transformada con el poder que usas a tu propia conveniencia, **hoy vienes a saber que Eres un Espíritu Divino, Santo, Purificado, Blanco, Amoroso y Tierno. Eres todo lo de mi Padre. ¿Y qué haces por ti para lograr todo aquello? Ni de ti mismo te acuerdas, porque no has hecho ni la primera Ley de mi Padre, cuando os dice: Amaos unos a los otros como a sí mismos. ¿Quién de vosotros ha practicado en su espíritu ésta Ley?** Hablad, hermanos, porque de espíritu a espíritu estoy entre vosotros, de mente a mente estoy entre vosotros. Quítate la venda de tus ojos y obsérvame quien Soy, Soy el Cuerpo de mi Padre, Soy la Vestidura de mi Padre, Soy mi Padre a través de Mí, a través de vosotros está también mi Padre, nada más que en tu tiempo ignoras esta verdad que ha salido del Padre Dios.

Y hoy te digo, dale al Cesar lo del Cesar y a tu Dios lo de tu Dios. ¿Qué entiendes por eso, queridos hermanos? No te enfangues más en la oscuridad que nunca ilumina la luz divina, porque tienes la puerta cerrada de tú espíritu y rechazas mi palabra a través de ti. Yo, como tu hermano Pedro, ¿Qué es lo que te traigo como el pan sin levadura? **Los secretos Divinos de vuestro Padre que te vengo a recordar, los pasos esenciales que debes poner firme sobre el camino verdadero, Yo vengo a recordarte que EN VEZ DE REVIVIR LO OPUESTO EN TI, DEBES DE USAR TU HERMANA MUERTE Y DERROTAR LO NEGATIVO Y RESUCITAR EN UNA VIDA NUEVA, COMO LA RESURRECCIÓN VERDADERA DEL ESPÍRITU.** Hermano, el cambio verdadero nadie les dará a nadie, el cambio verdadero eres tú mismo. Arrepíentete de tus pecados, elimina con tu poder de mi Padre todas las cosas que te estancan, te detienen en tus formas negativas de tu vida.

Hermanos, Yo como tu hermano, vengo a decirles que vosotros puedes cambiar cuando limpies tu hogar que es tú espíritu, limpies todo y seas puro con esta agua que vengo a rociar a través del espíritu a tú espíritu. Todo lo que escuchas a través de mi irradiación que es irradiación de vuestro Padre Dios, sí. ¿Qué te di en esos tiempos que estuve con vosotros a través de un cuerpo? ¿Qué te enseñé? ¿Qué te demostré? ¿Qué pasos utilicé para la evolución de vosotros? Hoy, hoy debes de comprender que la vida no acaba al abandonar el cuerpo, Yo Soy Vida entre vosotros y estoy entre vosotros aunque no me veas, aunque no me sientas. Conoce al Padre, a través de los hechos que hagas con tus hermanos que necesitan de vosotros. **Abre la puerta de tu corazón, entrégate al Reino, entrégate al Padre, entrégate al Dios verdadero que eres tú en tú espíritu. Descúbrelo, hermanos, descúbrelo porque es el tiempo de cambiar, es el tiempo de hacer y convertirse en el ser verdadero donde emana todo lo de mi Padre, donde se derrama en torrente todo lo que mi Padre Dios ha dado a vosotros, NO ES DIFÍCIL CONVERTIRSE EN EL SER VERDADERO, NADA MÁS ES QUE LIMPIES TÚ ESPÍRITU, CAMBIES AL BAUTIZARTE CON EL FUEGO QUE QUEMA TODO LO NEGATIVO, TU VIDA SERÁ MEJOR, SERÁ DIFERENTE,** serás como demostré hace más de aquellos tiempos. Demuéstrense a sí mismos que hoy tienen la divina voluntad que buscas para el cambio de tú espíritu, demuéstrense, no me demuestren a mí, porque Yo lo sé y lo observo todo, Yo sé cuando hablas de mí y Yo sé también cuando dudas de mí. Nada más abre la puerta de tú espíritu y conviértete en el momento, conviértete en el ser poderoso, conviértete en lo que más deseas, de tú jardín saldrán los aromas de vuestro Padre Dios a través de ti, pero te tienes que convertir, te digo, tienes que ser en el momento.

Para que Yo esté entre vosotros tienes que convertirte en mí, tienes que convertirte en mí, en la luz verdadera, en el Dios verdadero, en el Amor verdadero, para que Yo esté en vosotros tienes que ser todo lo que acabo de recordarte. La Ley de mi Padre es tan grande, tan universal y poderosa, nada viene al Hijo de la nada, todo es causa y efecto, mírate a ti, como reprochas a mi Padre porque sufres en tu mundo por tus hechos, sabes que mi Padre lo puede todo y lo hace todo, y nada más por ese saber crees tú como espíritu que la dolencia, la enfermedad y todos los sufrimientos que vives en tu existencia viene de mi Padre. ¿Pero, qué haces con tus pensamientos? ¿Qué haces contigo mismo? Nomás estás echándote al fango de la oscuridad por dudar, por ser lo negativo, por ser la oscuridad. Queridos hermanos, Yo les pregunto a vosotros. ¿Qué Padre de la tierra, en vez de darle un pan al hijo le dé una piedra? ¿Qué Padre de la tierra, de este mundo, en vez de darle un pez al hijo, le dé una serpiente? ¿Vosotros lo harías con tus hermanos que hoy son tus hijos? ¿Lo harías vosotros? Cuanto más mi Padre a vosotros que Él es el Amor Universal, el amor que habita en tú espíritu, el amor que reina por los siglos de los siglos. Es Eterno mi Padre, vosotros también eres eterno porque has salido de él, eres chispa divina de mi Padre, eres luz de mi Padre, y eres todo lo que mi Padre es a través de vosotros.

**Es el tiempo que ya no hables del espíritu, conviértete en el espíritu del amor, conviértete en el espíritu de la paz, conviértete en el espíritu de los hechos, de las fuerzas divinas de mi Padre, no te pases pidiendo en este punto, no te pase pidiendo ya, conviértete en lo que hoy vienes a buscar, en lo que hoy encuentras y conviértete y demuéstrense a sí mismos entre vosotros que Yo estoy entre vosotros, que mi Padre está entre vosotros, que Somos Uno, hermanos, Somos Uno, aunque veamos muchos en espíritu, aunque seamos muchos en cuerpos, Somos Uno nada más, Uno es el Poder, Uno es el Amor, Uno es la Paz, Uno es él que lo Puede y lo Hace Todo.** Escuchaos bien, hablo de mi Padre a través de vosotros, hablo de ti a través de mi Padre, porque hoy, hoy vienes en lo más interno de tú espíritu a buscarte a ti mismo, a descubrirte a ti mismo y hoy es el tiempo que lo demuestres entre vosotros en la Unión de pensamiento, en la Unión de espíritu, en la Unión de poder, todos, hermanos, pertenecen al reino de mi Padre.

Pero te recuerdo una vez más, unos llegan más aprisa, y otros llegan después, así vengo a decirles, hermanos, muchos los allegados, pocos los escogidos, porque conviértete y conviérteme en ti para hacer las obras de mi Padre, porque Yo Soy en ti, hermano, Yo Soy en ti y si tu fe es grande, más aun demostraras al Pueblo y con hechos te seguirán a donde te encuentres. **Para mí no hay raza, ni color, ni credo, les amo por igual, más aun mi Padre, imagínate tú como espíritu, todo es voluntad de mi Padre, y a través del espíritu hijo, vengo a recordarte y a decirte que ya no se desconozcan, que ya no busquen la división, sino busquen la unión verdadera entre vosotros,** porque esto les falta a vosotros, la unión entre hermanos de espíritu, espíritus preparados, preparados para estar aquí, es tu voluntad que nace de lo más interno, no tengas miedo, no tengas temor.

Si en el tiempo que estuve con vosotros les ayudé, aun más en espíritu sigo ayudándoles, pero para ayudarte, queridos hermanos, **PARA AYUDARLES TE TIENES QUE CONVERTIR EN LO QUE VOS PIDAS, EN LO QUE VOS DESEES QUE SE HAGA EN EL MOMENTO, NO SALIÉNDOSE DE LA LEY DE MI PADRE, porque aquel espíritu, aquel hermano que conozca de la Ley y se sale del redil de mi Padre, no es con mi Padre,** hermanos. ¿Entiendes mi palabra, verdad? esto no es de hoy, esto es para siempre, hasta el día que demuestres vosotros qué es llamar, qué es convertir, qué es el espíritu que tienes, qué es la irradiación que te envuelve, qué es el amor que habita en vosotros. Eres libre, libre para llevar, libre para traer, libre para comprender, libre para entender. Os te digo, hermanos, basta de hipocresías entre vosotros. Mira, hermanos, ni un espíritu tiene el poder de ordenar a otro espíritu que haga lo que no tiene por deseo, si ese espíritu lo hace es porque es dominado por el otro, pero mi Padre Dios no quiere que vosotros sigas en la ignorancia, mi Padre Dios quiere para vosotros el crecimiento, mi Padre Dios quiere que seas un espíritu puro como él te ha formado, como él te ha dado todo el conocimiento, la sabiduría, el entendimiento, el razonamiento, te ha dado la luz verdadera, porque eres luz, hermano, eres luz única y verdadera y de la luz única y verdadera es la guidora hacia donde te dirijas. Mírate ¿Qué has hecho? o ¿Qué te has hecho a ti? Pero Yo como tu hermano, Yo como el amor de siempre y para siempre entre vosotros, vengo a aclarar tu duda, vengo a que te entiendas y entiendas lo que mi Padre desea para vosotros.

Practiquen la voluntad de mi Padre, practíquena, háganla entre vosotros, porque falta les hace a vosotros.

Mirad, hermanos, aquí tengo a mi lado izquierdo a tu hermano Luis, él dirigía un grupo que pocos hay en este punto, gozaban de la sabiduría y el conocimiento, pero en uno de ellos había egoísmo, envidia, como hace dos mil años, hubo. Pero, mirad, hermanos, aquellos pensamientos convirtieron a su hermano a su imagen y semejanza, pero Yo reinaba en su espíritu, Yo estaba con él allí, y sigo estando porque él lo ha demostrado en el avance que lleva su espíritu, y el deseo que quiere ver a su cuerpo, todo es el poder y la voluntad de vuestro Padre. Más aun aquellos que pensaron y desearon lo peor para el hermano, ellos no sabían que eso llegaría a ellos y ellos están viendo su consecuencia en su vida. Hermanos, si eres, demuéstalo, no con egoísmo y envidia, sino demuéstalo con hechos puros y sinceros sobre el avance de tú espíritu. Hermanos, este lugar eres vosotros, este punto eres vosotros, y de espíritu a espíritu Yo estoy con el Hermano Luis, convivo con él, grandes, grandes jerarquías, grande conocimiento, grande sabiduría de mi Padre.

Mira, este deseo es el que quiero entre vosotros, este deseo fue el que dejé hace muchos tiempos, y mira al pueblo que encuentro hoy, ya no observo los rostros de antes, observo nuevos rostros que vienen a buscar su verdad y bienvenido eres en el nombre de mi Padre, queridos hermanos. Quiero decirles, hermanos, que no destruyan a su hermano con sus pensamientos, porque cuando Yo estuve en mi cuerpo, escucha bien, para que ya no te confundas y ya no me olvides más, porque Yo estoy contigo. Cuando Yo tuve un cuerpo como el de vosotros, conviví, gocé las grandes maravillas de mi Padre entre vosotros, llegó el momento de demostrar la enseñanza, llegó el momento de partir del cuerpo. ¿Cómo me convertiste en el momento? Tú que estuviste conmigo y estás presente aquí, tú que según me vigilabas ¿Qué me dabas en esos momentos? ¿Qué me derramabas en esos momentos? ¿Cómo me convertías en ese momento? ¿Cómo me veían tus ojos materiales en esos momentos? ¿Cuándo me demostraste amor? ¿Cuándo me derramaste lo que Yo te di y te sigo dando? Lo que aquello tus ojos vieron, fueron tus pensamientos, tus formas, tus ideas, tu irradiación convertida en lo negativo, creyendo en la enfermedad, en el dolor, en el sufrimiento, en el no puedo, en el temor. Aquel cuerpo eras tú, aquel cuerpo era lo que demostraba ser, aquel cuerpo lo llevaste a donde tus pensamientos te dijeron el poder, más aun el espíritu estaba limpio y puro, ya no estaba allí donde ustedes se encontraban, sino estaba donde pertenezco, vosotros también puedes hacerlo con el cambio verdadero en cualquier momento cuando estés conmigo.

Mira a tu hermano Califa, muchos decían que no se podía lo que deseaban a través de él, y él demostró que está conmigo, con hechos, mirad lo que hay afuera de vosotros y a través del transcurso no lo cuidas, se destruye, tuvieron lo deseado y ¿aquí qué no puedes hacer, te digo? Sí lo puedes hacer todo, Yo sé que mi Padre Dios te ha dado todo lo maravilloso, todo lo hermoso que es un espíritu, pero has puesto escala sobre tu vida, escalas que tienes que escalar para llegar al punto deseado. En verdad, hermano, vengo a decirte tu verdad, nunca dudes en hacer algo de mi Padre, cuando vayas en el nombre de mi Padre, conviértete en el espíritu verdadero, en el Dios, y por añadidura se dará lo que desee aquél hermano, se derramará el agua divina, se derramará la medicina santa y pura del espíritu que es, que es el conocimiento y la sabiduría, que es el amor, que es la fe a través de mi Padre.

**Yo estoy en este punto y observo lo que hacen, ya no sean más débiles, desde hoy en adelante sean fuertes, sean el poder, sean el Dios verdadero, hablo del Dios Verdadero, porque estoy entre Dioses Únicos, Soy a través de vosotros, y vengo a reconocerte como tal y vengo a explicarte los pasos para llegar a mi Padre, vengo a decirte cómo debes de hacerlo en tu vida para llegar a mi Padre, vengo a recordarte que no estás solo, Yo estoy contigo, sí así me desees en lo más interno de tú espíritu que es tu verdadera fuente divina, la fuente divina donde sale todo lo que hoy eres. Vengo a explicarte lo de mi Padre Dios, vengo a explicarte lo tuyo y para que ésta Escuela crezca, tienes que crecer primero vosotros, tienes que ser primero vosotros, para que ésta Escuela que hoy la reconoces como tal, sea única y verdadera entre vosotros, tienes que ser vosotros, eres tú hermano, eres tú. Mi irradiación a través de este instrumento, a través de este cuerpo, es todo lo que vengo a derramarte, es todo lo que vengo a recordarte, es todo en el momento en que vienes a pedir y aún te recuerdo, para mí, como espíritu, no hay cansancio.**

Acabo de escuchar la oración que haces siempre antes de entrar, según tú, a la concentración, no pidas a tu hermano San Miguel, no pidas, conviértete en él, en el momento que pidas por ti, porque éste es el secreto del espíritu, y como el destruye todo lo que hay en ti, seas vencedor de lo opuesto que has creado y seas libre en el camino de mi Padre. Que ya no haya barrera en tu camino puesta por vosotros mismos, porque crees estar con mi Padre y aún no lo estás, porque hablas de él sin conocerlo, siendo luz mi Padre en tú espíritu aun no lo conoces, porque aun no te conoces ni a ti mismo. ¿Dónde va tu pensamiento, que si no es por el alimento material no estás en el redil? Sin saber que el alimento verdadero de tú espíritu y por añadidura de tu cuerpo, es lo que vengo a recordarte. Este es el alimento, el pan sin levadura, el agua de vida que el espíritu toma, todo aquel que esté preparado para recibir, que reciba; todo aquel que está preparado para comer, que coma de la mesa que está servida.

Yo estoy con vosotros, hermanos, aunque me olvides por el momento, por el segundo de tu instancia que vives después que abandones el redil donde te encuentras, Yo estoy porque Soy el amor universal, Yo te amo, hermano, y deseo que me tengas prendido como la luz verdadera siempre y para siempre en lo más interno de tú espíritu, porque allí habito entre vosotros. Ámense hermanos, únense hermanos, porque Yo les dejé unidos como hermanos, porque Yo les dejé pruebas para superar y me demuestras tu pobreza, me demuestras lo pequeño que eres, siendo grande en el espíritu, siendo el Todopoderoso, siendo el Dios Único y Verdadero. Sabes que aún estando en el cuerpo, el espíritu puede estar en el punto que desee de este mundo terrenal, lo puedes hacer, porque eres espíritu, no eres carne, porque eres el Dios verdadero en tu vida, vengo a aclarar tus dudas hermanos, vengo a invitarte que comas del pan sin levadura, come del pan, conviértete en el pan verdadero, convertirse en el pan verdadero te conviertes en el Dios verdadero.

**No hagas nada fuera de la Ley, nadie viene a ordenarte lo que tienes que hacer, sino es mi Padre Dios a través de ti. Hermanos y hermanas, conviertan este punto, este redil en la fuente verdadera, todo aquel que entre a la fuente será sanado por la eternidad, que así sea por siempre y para siempre, y para siempre hermanos.**

*-Habla el hermano Califa: Hermano, perdóname que yo te hable. Cuando estuviste en el cuerpo, nos dejaste bastante, ahorita te pido que cuando pueda haber alguna duda entre nosotros, que estés para esclarecernos el punto, para sacarnos de ella, para que no creamos que tu Escuela se convierta en duda, yo confío en ti y espero que nos saques adelante.*

Adelante estoy de vosotros, hermanos, pero tienes que ser el adelantamiento de ti mismo, para que todo se haga a la voluntad de mi Padre. Mira, Yo estoy en un cuerpo elegido por mi Padre, preparado por mi Padre. Y aun te digo, el espíritu que está a través del cuerpo, es hijo de mi Padre como vosotros lo eres. Escucha bien lo que vengo a relatarte por tu duda que tienes, acabo de decir que **PARA HACER LAS COSAS DE MI PADRE, TE TIENES QUE CONVERTIR EN MI PADRE, TIENES QUE SER EL DIOS VERDADERO, TIENES QUE SER TODO LO QUE MI PADRE ES, TIENES QUE SER EN EL MOMENTO PARA QUE LO DE MI PADRE NO SEA CONFUSO EN VOSOTROS, SINO SEA LA LUZ QUE ALUMBRA TÚ ESPÍRITU, PARA QUE SALGAS DEL FANGO DONDE TE ENCUENTRAS, DE LA DUDA DONDE TE ENCUENTRAS, DEL NO PUEDO DONDE TE ENCUENTRAS, DE TODO LO QUE HAS VIVIDO POR EXISTENCIAS ATRÁS.** Mirad, Yo estoy entre vosotros y vengo a derramar lo que es tuyo, vengo a decirte lo que pretendes hacer con tu cuerpo, lo que tienes que hacer para tu Pueblo, vengo a decirte, hermanos, que no estás solo, estoy contigo y si tu fe fuera como un granito de mostaza, le dirías a ése árbol que tienes enfrente de ti, arráncate y póstrate en el mar y, tu hermano árbol lo haría, porque reconocería que **el poder de mi Padre está en ti, el Cristo verdadero está en ti y él como la fe verdadera obedece a la Fe Divina, al Poder Divino, él como el Poder Divino demuestra con hechos que a través de ti, el Cristo único y verdadero habita y reina para toda la humanidad.**

No esperes más que yo esté en este punto a través del cuerpo, a través de tú espíritu podemos estar de mente a mente, de espíritu a espíritu y a través de este cuerpo podemos demostrar los hechos divinos de mi Padre para tu Pueblo que tienes alrededor. Así cada uno de vosotros que está presente, puede hacerlo porque es libre en la Ley Divina de mi Padre, todo lo que es Ley de mi

Padre es libertad, no es esclavitud, no es nada de lo que hay en tu mundo para sobrevivir, no, hermanos, es Ley de mi Padre, es libertad todo lo de mi Padre, si tu lo haces en este mundo terrenal con tus hermanos. Mírate bien, es el tiempo de hacer con hechos, es el tiempo que vosotros como espíritus encarnados se amen unos a los otros, y en vez de demostrar lo que te atrasa sobre el camino verdadero, demuestra lo de mi Padre, lo divino de mi Padre, lo sagrado de mi Padre.

Hablo de ti, hermano, porque todo lo que vengo a derramar es para ti, aunque tú que estás presente pongas tu corazón de piedra, Yo como tu hermano de luz, como tu hermano Pedro, te amo por los siglos de los siglos, te seguiré amando porque eres mi hermano y como el Dios verdadero vengo a demostrarte tu verdad. Esa era tu duda, hermano, ya no es duda para ti, conviértete en el momento y serás en el momento y demostrarás en el momento. Dichoso aquel que abrió la puerta de su corazón y lleve de este pan lo suficiente para derramarlo al que te espera allá en tu hogar material. Habla de mí, hermanos, a través de ti demuestra que Somos Uno y que nada separa al Hijo del Padre, ni aun al Padre del Hijo, porque Yo con mi Padre Somos Uno en espíritu y en verdad, y cuántos hay alrededor de mi unificados en un solo pensamiento, conviviendo este manjar de manjares, lo que mi Padre desea para vosotros, que es tu alimento verdadero y que lleva tú espíritu a lo más profundo de tu existencia.

Hermanos y hermanas, era el tiempo, el momento necesario para que Yo viniera a explicar lo que falta que hagas, entendido quedes, purificado y protegido quedes, y te digo, no hagas nada fuera del redil, fuera de la Ley de mi Padre, para que me entiendas, entiendas y comprendas que si categorizas a este punto como una enseñanza, conviértete en la enseñanza pura y verdadera para que todo lo que hagas sea con hechos y no con palabras. Aquí tienes una fecha próxima, no pienses más en lo material, piensa en lo que vengan a recibir tus hermanos, donde estén uno o dos en mi nombre, ahí estoy entre vosotros, no te importe que nada más vosotros estés, porque en cuerpo podrían ser pocos, en espíritu estamos repletos de hermanos que necesitan y desean de esta verdad. Estaré aquí aunque el cuerpo donde me estoy presentando no esté, Yo estaré aquí entre vosotros, pero no ocupando un cuerpo, sino ocupando tu mente, tú espíritu sobre lo que vas a pedir, sobre lo que desees en el momento, allí estaré entre vosotros, hermanos, entre vosotros estaré en el punto donde te encuentres. También estaré donde te reúnas, porque Yo estoy en diferentes lugares, en un punto, en un segundo, Yo estoy en todo este universo, porque estoy en movimiento, estoy en acción divina para mi Padre, para vosotros y para toda la Humanidad bendita que tenga fe, que crea que puedo ayudarle, su fe le llevará todo lo divino en lo más interno de su espíritu.

No se preocupen por lo material, porque todo vendrá por añadidura, preocúpate por ti, por tú espíritu que venga a comer del pan sin levadura, que venga a saciarse del agua divina, pura, que es mi espíritu a través de vosotros. Tengo mucho para explicarte, tengo mucho para darte, porque no tengo cansancio, Soy Eterno, Eterno, Soy Único y Verdadero como vosotros lo eres. Aunque aun no me observes en tú espíritu, aunque aun no me veas con tus ojos materiales, Yo estoy aquí con vosotros, aunque no me sientas Yo estoy con vosotros. No destruyan lo que ya está construido, no lo destruyan, sino constrúyelo más para que sea más hermoso el día de mañana, pero esto tienes que hacerlo tú, tú eres el primero, en ti se va a reflejar, brillar las grandes Leyes de mi Padre, para que con hechos tengas, no uno, ni dos alrededor tuyo, sino un Pueblo de cambio, un Pueblo verdadero que desea esta verdad, que quiere vivir el paraíso en esta existencia, porque todo lo puedes, no hay lugar exacto para llegar, aquí está el paraíso con vosotros, este mundo es el paraíso, transfórmalo, hazlo el paraíso porque en ti está el paraíso, tú eres el paraíso, tú eres el reino, tú eres El Todo, queridos hermanos, ya no busques por fuera lo que hay en ti, y esta verdad vengo a recordarte cada vez más que se te olvide en tú espíritu.

**Vengo a que descubras tantas cosas que hay entre vosotros, nadie es opuesto, todos son libres, Todos son Dios Verdadero, y ese Dios que os viene a hablar en tu conciencia, en tú espíritu, es la presencia de vuestro Padre Dios.** Yo a través de este cuerpo, que es el segundo instrumento que mi Padre eligió, ya que tu hermano no siguió llegando, mi Padre Dios eligió este cuerpo para que mi presencia entre vosotros sea única y verdadera, sí, porque cuando estuve entre vosotros, yo elegí el segundo instrumento de mi existencia vida, pero él se retiró, pero aun este instrumento donde ocupó la irradiación de mi Padre a través de tu hermano, mi presencia es única y verdadera por lo

que vengo a recordarte, por lo que vengo a darte y por lo que te di y te sigo dando. Sigue adelante firme y no te detengas, porque mucho he dado entre vosotros y poco has hecho.

Yo vengo a recordarte y a decirte una vez más, que el lugar donde ocupa tu hermano Manuel, ese lugar le pertenecía a tu hermano Bardo, mirad, ese lugar será ocupado una vez más por él, pero vos mismo tienes que atraerle el deseo, porque él está caminando por un punto donde las Leyes Divinas de mi Padre no irradian, no pertenecen, no busquen a nadie, él va a regresar por voluntad divina. No hablo en esta existencia, el regresará a tomar el punto donde pertenece, así vosotros eres con lo que hoy encuentras según con tus propios pensamientos. Tú que estás fuera del centro donde te encuentras, yo te digo hermano, ¿qué haces allá, pudiendo estar conmigo lo más cerca que puedas? Espacio hay en lo divino de mi Padre, falta tu deseo que quieras estar conmigo, Yo te invito, hermano, aunque nada más le hagas caso a un pensamiento que te tiene donde te tiene y hoy vengo a recordarte que Yo te invito que ocupes el lugar tuyo, porque eres el Dios verdadero, tu cuerpo es un instrumento para que Yo siga más y más entre vosotros. Así os vengo a decirles, queridos hermanos, no te limites en tu pensamientos, fortalécete en el nombre de mi Padre y ocupa tu lugar que te pertenece. Le hablo a vosotros que están fuera del centro, no te alejes más de mí, acércate a mí y no olvides que te observo, que te miro y te siento cuáles son tus pensamientos, pero aun así Yo te sigo amando, hermano, porque vengo a recordarte el amor que eres y vengo como el amor que Soy para habitar por siempre en ti, en ti estoy y estaré por los siglos de los siglos, por siempre, aquí estoy entre vosotros, no me olvides, no me sigas borrando de tu presencia porque yo habito en tu corazón que es tú espíritu, yo habito allí en tú espíritu, como Discípulo, como Padre, Hijo, como Espíritu, Yo habito en tu corazón, en tu existencia.

Hoy en día, vengo a decirte eres libre, vengo a decirte que para estar aquí no es por conveniencia, te hablo a ti hermano, que sea por tu voluntad que estés aquí no atraído por otro, que sea tu amor que vengas a buscar y a descubrir aquí, no por otro. El cambio está en ti y si te pones fuerte, firme como el soldado, este lugar te pertenece como les pertenece a todos vosotros. ¿Me entiendes hermano? A ti hermana vengo a decirte que no hagas nada fuera del redil, nada fuera de la Ley Divina, que sea la voluntad de mi Padre la que te envuelva siempre, tú eres un médium, un médium preparado, un espíritu preparado, hermana, preparado por la Ley de mi Padre, no preparada por la mente pequeña, así vengo a recordarte, debes de sentir y palpar cuando mi Padre está contigo, cuando mi Padre te da una orden y tienes que cumplir por fuerzas divinas, más aun, hermana, no debes de obedecer a ningún pensamiento que no sea de mi Padre, a ningún pensamiento que no sea el tuyo, en ti, así os vengo a decirte, ponte fuerte sobre el redil, ponte fuerte en el nombre de mi Padre. ¿Creéis tú que estoy contigo? ¿Lo creéis, hermana, lo creéis? Conviértete en la fuerza divina, conviértete en ese Dios Divino, en ese Poder Divino, y nada será contra ti, nada será dañino a tu espíritu, porque podría ser que pueden destruir a tu cuerpo, pero aun a tú espíritu será protegido por los siglos de los siglos en el nombre de mi Padre. Así les digo a vosotros, queridos hermanos, el espíritu es único y verdadero, adelante en el nombre de mi Padre, adelante, agarraos unos a los otros de las manos y juntos como hermanos caminen firmes como soldados, apretar bien tus sandalias y caminen en el nombre de mi Padre, porque mi Padre está entre vosotros, el amor universal esté entre vosotros, el amor único y verdadero que vosotros poseéis es el amor de mi Padre, no lo oscurezcas, no oscurezcas tu vida, ni menos oscurezcas el espíritu de tu semejante, de tu hermano para que me entendáis, sean libres en el nombre de mi Padre.

Seguiré derramando hoy, siempre y por siempre a través de este instrumento y a través del primer instrumento que fue dicto por orden de mi Padre, vosotros los conocen ¿Verdad? Más aun, en ningún otro instrumento que no sea el tercer instrumento que está elegido aunque no esté presente, no mi irradiación como hijo, como tu hermano, llegará, porque veras y escucharás con tus oídos de tú espíritu como te derrama, como te envuelve, como hoy vengo Yo a envolverte como el amor verdadero. Quiero que vengan a mí, hermanos, venir a mí es unificarte conmigo, ser entre mí, hermanos, ser el Dios verdadero, el amor verdadero que lo puede y lo hace todo, ayúdense unos a los otros, hermanos, aquí tienes trabajo por hacer, aquí tienes a quien ayudar, no te limites, no distingas, no te pierdas del camino.

Yo como la luz divina de mi Padre, vengo de espíritu a espíritu para alumbrar tú espíritu, para alumbrar tu presencia, para alumbrar tus ojos y así miren bien a dónde vas. En esta mañana de luz, en esta mañana de irradiación, en esta mañana que mi presencia está en cada uno de vosotros, bendito eres en el nombre de mi Padre, que el amor verdadero, único y santo, que la luz verdadera iluminante, brillante quede en cada uno de vosotros y te conviertas, en el momento te conviertas si tu fe es que te conviertas en el Dios Verdadero hoy y siempre y para siempre. Mi presencia, entre vosotros, hermanos, me digna en el nombre de mi Padre, Yo como tu Hermano Pedro, sí, como tu Hermano Pedro, dicho y hecho a través de mi Padre, en la Ley Divina, Yo a través de este cuerpo, a través de este cerebro que estoy ocupando, a través de estos labios, que vengo a derramarte lo que te espera el día de mañana si te entregas a Mí, porque todo aquél que crea en Mí tendrá vida eterna, todo aquél que crea en Mí nada le faltará, será saciado de este pan sin levadura, todo aquel que crea en Mí, será la luz única y verdadera de vuestro Padre Dios, es el tiempo que SEAN UNO en el nombre de mi Padre, UNO en el nombre de mi Padre, queridos hermanos.

Hermanos y hermanas, si tienen duda pregunten, pregunta con el valor que vengo a entregarte, pregunta con el poder que vengo a recordarte que eres, pregunta tus dudas, pregunta, no te quedes callado, porque si te quedas callado eres como la estatua que existe en tu mundo, sí, que tienes todas las herramientas para hacer y no haces nada o como las campanas que existen en tu mundo, que repican y repican y de ahí no pasan, o como las tumbas que existen en tu mundo, hermosas por fuera y por dentro llenas de podredumbre, ya no seas así, queridos hermanos, porque muy claro vengo a derramarte, muy claro vengo a entregarme entre vosotros para que te comprendas y te ames, deseo que hoy en día crezcas, el crecimiento lo haremos juntos, no separado, juntos como hermanos, y hoy demuéstreme que tomas del vino, comes del pan sin levadura.

No quisiera dejarles por el momento, porque me siento halagado tenerles junto a Mí, me siento dichoso como el amor que Soy tenerles cerca como espíritu, tener a mi Hermano Luis que les ha dado a vosotros y les ha enseñado a vosotros lo que Soy, lo que sigo siendo, lo que habita en vosotros. También a mi hermano Mencho, hermano sigue adelante, porque hubo un tiempo que no estuviste aquí y hoy te miro un día más entre nosotros, sí, hablo entre nosotros porque somos una familia en el momento, somos uno en el momento, sigue adelante hermano, y superarás lo que hoy tienes en prueba, superarás lo que hoy vas a demostrarle a tus hermanos que puedes hacerlo, en el nombre de mi Padre, te digo, Yo estoy contigo también, y demostraremos lo grande que es mi Padre juntos, al ver recuperar tu cuerpo a como deseas tener lo más pronto que puedas, lo más pronto necesario. Veo muchos más, pero muchos se dirigen a puntos equivocados, y Yo no soy ningún juzgador, el propio juzgador que existe entre vosotros eres tú mismo, y Yo no deseo que sigas en ese camino, Yo no deseo que te quedes estancado en un punto donde no es el tuyo, quiero que te unas a Mí, y en este punto donde te encuentras seas grandioso en el nombre de mi Padre, sean grande cada uno de los que se encuentran encarnados y desencarnados, porque esta es la lucha entre vosotros, y juntos, juntos como hermanos, lograrán el triunfo entre vosotros. Tu fe es lo que te llevará donde aquel tiempo os te dije, donde está tu tesoro ahí está tu corazón, Queridos hermanos...

*-Habla el hermano Placencia: Hermano Pedro, cuanto gusto me hubiera dado haberte conocido cuando tenías un cuerpo. Te damos gracias por tu presencia continua entre nosotros.*

Y seguiré, hermanos, porque mi amor es con vosotros, y más aun cuando tú, reine mi presencia en tu nombre, en tú espíritu, **serás aun más de lo que has demostrado, pero déjate llevar por la fuerza divina, déjate llevar por el Gran Yo Soy, y descubrirás lo grandioso que eres**, no aun en esta existencia, sino en las existencias que has tenido y lo que has hecho en el nombre de mi Padre, te conozco, hermano, sobrenombre tienes en tu mundo terrenal, pero, en verdad, tienes un nombre divino y ese nombre llegará el día que mi Padre Dios te llamará para caminar su camino. Cada uno de vosotros, hermanos, tienen un sobre nombre en tu mundo terrenal, pero mi Padre Dios tiene el de vosotros y si sigues este camino lo descubrirás en lo más interno de tú espíritu, y ya no te llamarás como te conoces en tu cuerpo, sino te llamarás como eres en tú espíritu, el Dios verdadero, el Cristo único y sincero que reina por los siglos de los siglos.

Llevo entre vosotros todo lo que es tuyo y entre vosotros seguiré a través de la Ley de mi Padre. Mira, muy claro voy a poner este punto para que ya no sigas confundido, para que ya no seas el ignorante de siempre. Mi **primer instrumento**, como irradiación, como tu Hermano Pedro, es tu Hermano Luis; **el segundo** donde me encuentro (el Hermano Ismael); y el tercer instrumento que ocuparé cuando se encuentre él, es tu hermano que hoy sus hijos están aquí, él es **el tercer instrumento** que yo ocuparé para que ya no sigas confundido, para que la Ley de mi Padre sea recta, firme y sincera entre vosotros. ¿Sabéis de quién hablo el tercer instrumento? ¿Lo sabéis? Ha convivido entre vosotros, ha estado entre vosotros y en espíritu y pensamiento él está entre vosotros. Hermano Felipe, tú como Director, ¿Lo sabéis verdad?

*-El hermano Felipe contesta: El Hermano Reyes*

Tu pensamiento es grande, hermano, tú espíritu es grande porque me demuestras lo que hoy te pongo como prueba y así como me demuestras a Mí, demuéstrole a tu Pueblo lo que eres capaz de hacer en Mí nombre, en el nombre de mi Padre, en el nombre del Dios verdadero que eres y que serás por siempre. Yo estoy contigo, hermano, y si crees que podemos salir adelante juntos, hagámoslo y demostremos a tu Pueblo lo grandioso que es vuestro Padre a través de vosotros.

Que mi irradiación quede siempre entre vosotros, hermanos, hoy y siempre y para siempre, mi presencia refresque tú espíritu como tu hermano de luz y así convertirte como el Dios verdadero. Servidos están, hermanos, servidas están, hermanas, de este pan sin levadura llévenlo con vosotros y aquel que te pida, dale, aquel que te toque la puerta de tú espíritu, ábrele y envuélvelo con lo que hoy eres, con lo que hoy vienes a recordar. Demuéstrate a ti mismo que nada es imposible caminando recto y firme sobre la Ley de mi Padre.

Para siempre, hermanos, para siempre, porque aun dejando este punto Yo me quedo aquí y me quedo en cada uno de vosotros. Para siempre hermanos.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

\*\*\*\*\*

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de "El Libro de la Verdad"

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.

Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.